



生徒と共に目指す

正しく美しい字

profile

旧虻田町出身。入江4区
在住。趣味は生け花、読書。

Spotlight

スポットライト



日本習字とうや教室

阿部 あつ子さん

筆、すずり、半紙が置かれた机が並ぶ小学校の教室。慎重な手つきで筆を運ぶ児童のそばにいたのは、町内で習字教室を開き、町の学習支援ボランティアに協力する阿部あつ子さんです。

書道の趣味が高じて日本習字の教授免許を取得し、2022年9月に教室を開設。小学校低学年の子どもから大人まで幅広い世代の人たちが通います。美しく正しく書くには、はね、はらい、と

めなどに細かい筆運びが求められますが、あいさつや正しい姿勢まで気を配り、集中して字に向き合ってほしいと伝えていきます。

字の練習以外にも年1回は手書き文字を生かした手紙を大切な人に送ったり、年2回の作品作り（カレンダーやうちわなど）を行うなど多様な「書」の魅力を広めています。学習支援ボランティアで心がけているのは、ていねいな指導。「書けない」「もう無理」

と言う子どもたちには、始めに「この部分はすぐ良いね」などと頑張りを認めて褒め、「こう書けば良くなるよ」と一緒に筆を取っています。

教えを受けて「できた」と達成感を浮かべ、書き続ける子どもたちを見て「何事も投げ出さず、積み重ねていくことで必ず上達し、良い成果が得られることを体験してほしいです」と願う阿部さん。その経験が成長していく中で宝になると思っています。

東奔西走



一十歳のつどいの写真を撮りながら、思い出したのは自分が参加した成人式。久々に会った友人たちのおかげで一日中笑っていた気がします。皆さんも出会いを大切に、これからも素敵な思い出をつくってください。(D.Y)
例 年と比べると今年は雪が少なく感じます。道路が見えていて車の運転がしやすいなと思ったりしますが、時々昼・夜の寒暖差で氷が張っていることもあります。路面状況を考えた運転で、事故には気をつけましょう。(Y.A)

町公式LINEを友だち追加!

イベントや防災など様々な情報に加え、フルカラー版広報紙もご覧いただけます!

